



*Recursos provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.*

# \$11 mil millones para reducir las listas de espera

## En el Hospital Regional de Antofagasta.

El gobernador regional, Ricardo Díaz, anunció una inversión de \$11 mil millones para reducir las listas de espera quirúrgicas en el Hospital Regional de Antofagasta. La inversión, que proviene del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), y que fue aprobada por el Consejo

Regional de Antofagasta (CORE), aborda cirugías abdominoplastia, bariátrica, electivas, rehabilitación, salud mental, cirugías infantiles y otorrinolaringología. Esto se suma al arriendo de dos pabellones quirúrgicos, junto con una sala preoperatoria y una postoperatoria.